



Gran animación en Zaragoza con motivo del Centenario del Pilar. - Solemne Pontifical, con asistencia de los Ministros de Gobernación y Educación Nacional

Granada celebra el aniversario de la "toma" por los Reyes Católicos

Una Virgen del Pilar en la puerta de Alcalá

Madrid. — En la puerta de Alcalá ha sido colocada una imagen de la Virgen del Pilar en un templo.

Ampliando un plazo de matrículas

Madrid. — El plazo de la matrícula extraordinaria escolar ha sido ampliado hasta el 15 del actual.

También se amplía el plazo de matrícula hasta el 10 de Enero para los del plan de 1903 a quienes queden tres asignaturas, los cuales podrán matricularse si terminan para los exámenes de ingreso en la Universidad.

La Virgen del Pilar en Barcelona

Barcelona. — En el templo de la Virgen del Pilar se han celebrado fiestas religiosas con motivo del centenario de la Venja de Carne Mortal a Zaragoza.

Asistieron el general Orgaz y el gobernador civil, quienes aceptaron la presidencia y vicepresidencia de honor de la Asociación de Caballeros del Pilar.

También se hicieron miembros de la Cofradía el gobernador militar, presidente de la Diputación, alcalde, general Abril y otras personalidades.

El aniversario de la reconquista de Granada

Granada. — Hoy, aniversario de la conquista de la ciudad por los Reyes Católicos, hecho que tuvo lugar el 2 de Enero de 1492, se ha celebrado el ceremonial llamado de la «toma» con la misma solemnidad de antaño.

El Ayuntamiento bajó mazas marchó a la capilla de los Reyes, recogiendo la espada del Rey Fernando y la corona de Isabel y marchando en procesión a la Catedral donde se celebró el oficio conmemorativo.

Después fué el regreso al Ayuntamiento, llevando el estandarte real que quedó expuesto todo el día en el balcón hasta el toque de oración, dándole guardia de honor fuerzas del Ejército.

Ayer y hoy se ha permitido la entrada del pueblo en la torre de la Vela para tocar la campana, concesión especial que sólo se permite en estos dos días.

Inundaciones en Sevilla

Sevilla. — Se han producido inundaciones en la Vega de Triana y en el sitio conocido por Miraflores.

Varias casas han sido evacuadas. El río sigue creciendo, estimándose que el puerto va a ser terrado a última hora.

En Madrid se conmemora la venta de la Virgen del Pilar

Madrid. — En la Catedral se ha celebrado una solemne misa con motivo de conmemorarse el XII centenario de la venta de la Virgen del Pilar en Carne Mortal a Zaragoza.

En la presidencia se encontraban el gobernador militar, general Sáez de Barnaga; el inspector de la Guardia Civil, general Alvarez Arenas; el presidente de la Diputación, el alcalde señor Alcocer, el presidente de la Casa de Aragón y directivos de la Archicofradía de Cristo Rey del Pilar.

También asistieron representantes de todos los Cuerpos de la guarnición y una muy nutrida de la Guardia Civil.

Solemne pontifical en el Pilar. — Asisten los ministros de la Gobernación y de Educación Nacional

Zaragoza. — A las diez y media de la mañana se ha celebrado en la Basílica del Pilar un solemne pontifical.

Desde mucho antes de la citada hora el templo se encontraba totalmente ocupado de fieles, así como la plaza del Pilar y calles inmediatas, en las que había miles de personas que impedían el acceso.

Las autoridades se reunieron en el palacio de La Lonja, trasladándose se todas reunidas al Pilar.

A las diez y media llegó a él el ministro de la Gobernación don Ramón Serrano Súñer, que fué muy ovacionado. Una compañía de infantería, con bandera y música rindió honores.

El ministro fué recibido por el Cabildo Catedral.

Momentos después llegó el ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, que fué recibido con los mismos honores.

En el presbiterio tomaron asiento ambos ministros.

En sufragio de los Caídos que torturaron en una checa

Madrid. — En el vestíbulo del Circo de Bellas Artes se ha celebrado una misa de requiem en sufragio de los Caídos de la Cruzada Nacional que pasaron por la checa que allí tuvieron funcionando los rojos.

Tuvo lugar el Santo Sacrificio ante un altar improvisado que tenía en su fondo una hermosa cruz y al pie de la misma la bandera nacional.

Ofició la Misa el reverendo señor don José Rodríguez Manzano, pronunciando unas emotivas palabras el canónigo don Diego Tortosa.

Asistió la Junta Directiva, en pleno y distintas representaciones.

El temporal que hace en Granada

Granada. — El temporal reinante ha causado daños en el pueblo Mola, donde se han derrumbado cinco casitas de pescadores.

Se espera la realización de ciertas obras para proteger la labor de los pescadores; pues como esa playa no tiene verdadero se ven obligados a irse a otras.

La producción del carbón será suficiente en 1940

La Felguera. — La producción de carbón en las minas de Asturias, en 1938, ha sido de 5.228.912 toneladas, con un valor de 282 millones de pesetas en números redondos. Han trabajado en las minas 24.768 obreros.

En el año 1934 la producción fué de 3.600.000 toneladas, valoradas en 170 millones de pesetas. Trabajaron 27.857 obreros. El consumo nacional de carbón está cifrado en nueve millones de toneladas, de las cuales corresponden a Asturias, para el logro de la autarquía en la producción carbonera, cinco millones y medio de toneladas, cifra que se cree será alcanzada en el año 1940, dada la marcha ascendente en la producción y la colocación progresiva de obras.

Fuera de él ocuparon lugar destacado el subsecretario de Gobernación señor Lorente, el director general de Prensa señor Giménez Arnau, el gobernador civil de Navarra, los generales Moscardó y Sagardía, el jefe provincial del Movimiento, el gobernador civil y el general Cueva en representación del jefe del quinto cuerpo de Ejército, general Monasterio, que se encuentra enfermo, el gobernador militar y otras autoridades.

También asistieron comisionados de todos los cuerpos de la guarnición y directivos de Acción Católica.

En el coro se encontraba el arzobispo de Zaragoza, doctor Demonech, y los obispos de Huesca, Zaragoza y auxiliar de Toledo.

Desde el púlpito se anunció que el Nuncio de S. S. había concedido 200 días de indulgencia y que luego daría la bendición a los fieles.

El templo presentaba fantástico aspecto, hallándose totalmente iluminado.

Celebró la misa el Nuncio Apostólico, monseñor Cicognani, asistido de varios prebendados.

La capilla de la catedral interpretó la misa de Porossi, pronunciando el magistral un brillantísimo sermón destacando la justicia dispensada a España por la Santísima Virgen y terminó pidiéndole no abandone nunca a la Patria.

Las vacaciones de Navidad en el distrito universitario de Sevilla

Sevilla. — El ministro de Educación Nacional ha dispuesto que las clases no se reanuden en los Centros de este distrito universitario hasta el próximo día 7.

Extraordinaria animación en Zaragoza

Zaragoza. — El aspecto animado de la población es aún mayor que el de días anteriores, no cesando de llegar trenes especiales en los que vienen miles de personas.

En la calle Alfonso I es completamente imposible transitar, dada la aglomeración existente en la misma con el propósito de dirigirse al Pilar.

A las dos y media de la tarde comenzó el desfile de las distintas parroquias de la capital, para hacer la ofrenda a la Patrona de Aragón.

Formando parte de las respectivas comitivas iban todas las Asociaciones piadosas de la feligresía portan sus banderas y estandartes.

La parroquia que desfiló primero fué la del Arrabal, verificándolo luego las restantes.

Se calcula que hoy han visitado el Pilar más de 70.000 personas.

El ministro de la Gobernación fué cumplimentado por comisiones de jefes y oficiales de los distintos Cuerpos de la guarnición.

A las seis de la tarde el señor Serrano Súñer se reunió con la comisión ejecutiva de las fiestas del Pilar.

Después asistió a la Junta de la Asamblea Augustea.

Acontecimiento artístico incomparable; un espectáculo sin rival. ¡Van los Retablos Infantiles! ¡No los olvidarán nunca!

Se calcula que se tardará tres años en reedificar el palacio siniestrado. EFE.

Importante circular del Gobierno Civil sobre Auxilio Social

Encomendada por la Superioridad a las Alcaldías, la alta inspección del Auxilio Social, en cada localidad, y dada la importancia creciente de dicha benemérita Institución, que al ampliar sus fines a los necesitados de todos los órdenes, descargando considerablemente al Municipio de sus obligaciones benéficas ordinarias, que concentran satisfacción cumplida, en aquella Organización de Falange Española Tradicionalista y de las Jons, por este Gobierno Civil, se hace un llamamiento a todos los señores alcaldes de la provincia para que sin la menor vacilación presten al Auxilio Social, el máximo apoyo y colaboración, cooperando con las delegaciones locales del mismo, al aumento de su eficacia práctica.

Recibidos en las delegaciones locales de Auxilio Social, sellos para su adquisición voluntaria, que tienen por objeto acrecentar los ingresos de la expresada Institución, interés por medio de la presente a los señores alcaldes fomenten y recomienden, el empleo de los mismos, por los comerciantes en sus facturas; en el franqueo de la correspondencia general; en los salvoconductos y en cuantas ocasiones sea oportuno su utilización, verificando al efecto por los medios de difusión a su alcance, una discreta pero eficaz propaganda, apelando a los sentimientos de patriotismo y caridad, del vecindario de los Municipios, de su jurisdicción.

Asimismo y como prueba de la cooperación que deben prestar los señores alcaldes, a las delegaciones locales del Auxilio Social, en sus funciones de alta inspección de las mismas, cuidarán en lo sucesivo de no remitir a la Junta Provincial de Beneficencia, las actas-resúmenes del movimiento mensual de fondos, sin que sus datos coincidan, previa la oportuna comprobación, con los documentos análogos que aquellas delegaciones locales, elevan también mensualmente a la Delegación Provincial, evitando con ello, que al encontrarse diferencias de cifras, se aumenten considerablemente los trámites posteriores, con las rectificaciones que procedan, dilatando el envío a la Superioridad, de la Estadística de toda la provincia.

Las delegaciones locales del Auxilio Social, a quienes los señores alcaldes darán noticia de esta Circular, recibirán a su vez instrucciones concretas de la Delegación Provincial, para que marchen en completo acuerdo con las Alcaldías.

Encareco a todos los señores alcaldes de la provincia, presten su personal atención al cumplimiento de las precedentes instrucciones y se sirvan acusarme recibo por correo de las mismas, sin exensa alguna, a sus efectos obligatorios.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Cádiz, 30 Diciembre de 1939. — Año de la Victoria. — El gobernador civil, Manuel de Mora Figueroa.

Madrid. — El «Boletín Oficial del Estado» en su número de hoy miércoles publicará entre otras las siguientes disposiciones:

Una ley rectificando la de la Jefatura del Estado derogando el artículo séptimo de la ley de 14 de Octubre de 1934 sobre ascensos y retiros del personal de los cuerpos patentados de la Armada.

Ministerio de Asuntos Exteriores: Decreto ascendiendo a embajador a don Pedro García Conde y Meléndez.

Idem nombrando ministro plenipotenciario de España en Tánger a don Manuel Amueva y Escandón.

Ministerio del Trabajo: Autorizando el trabajo en domingos y días festivos en las operaciones de transportes y expedición de cargas y descargas.

En los indicados días será siempre voluntario por parte de los obreros el acceso al trabajo.

Modificando lo establecido en el artículo sexto de la ley de 8 de Junio de 1936 a este respecto.

Ministerio de la Gobernación: Orden disponiendo quede en suspenso la aplicación del artículo 102 del vigente reglamento de orden público de 5 de Mayo de 1935.

Ministerio de Marina: Disponiendo pase a la situación de reserva el general del Cuerpo de Intendencia de la Armada, don Miguel López y González.

Ministerio del Aire: Convocando a concurso para la provisión de plaza de profesores de alemán e inglés en este Ministerio, para dar una clase diaria de una hora, dotados con el haber de 2.400 pesetas.

El puerto de Hong-Kong cerrado a la navegación

El Pontífice está muy afectado por el incendio de la Cancillería. — Ha dado órdenes para su inmediata reconstrucción, que durará tres años

Telegramas de felicitación con motivo del Año Nuevo

Berlin. — El Jefe del Estado español, Generalísimo Franco, ha dirigido un telegrama de felicitación a Hitler con motivo del Año Nuevo, siendo respondido por el Canciller alemán en otro en el mismo sentido.

También se han cruzado telegramas entre el Führer y el Rey Emperador de Italia y Mussolini. EFE.

Finlandia agradece a la Iglesia

Helsinki. — Dos terceras partes de la población de Helsinki, que era de unos doscientos cincuenta mil habitantes, han sido evacuadas, huyendo de los bombardeos.

La prensa destaca la simpatía que la Iglesia y el mismo Pontífice en particular han expresado por la causa de Finlandia y subrayan el aliento que este hecho supone en estos días difíciles. EFE.

Colectas en Holanda

Amsterdam. — En estas festividades se han celebrado colectas populares en los restaurantes de La Haya a favor de la Cruz Roja holandesa.

También se ha organizado un comité de ayuda a las víctimas de los terremotos de Anatólia que ha empezado ya a actuar. EFE.

El puerto de Hong-kong cerrado a la navegación

Shangay. — El puerto de Hong-kong ha sido cerrado a la navegación como medida defensiva por las noticias alarmistas difundidas por las estaciones de radio marítimas.

La medida ha producido inquietud en la población de Hong kong. EFE.

Para reconstruir el palacio de la Cancillería

Ciudad del Vaticano. — Su Santidad se encuentra muy afectado por el incendio que ha destruido el palacio de la Cancillería.

Ha ordenado su inmediata reconstrucción, comenzándose por ello las obras seguidamente.

Daladier conferencia con Gamelin

París. — El Presidente del Consejo señor Daladier ha sostenido una extensa conferencia con el general Gamelin.

Luego recibió al embajador del Japón. EFE.

Relación de donativos para la adquisición de juguetes para los niños pobres

Se acerca el día de Reyes y con él la ilusión de los pequeños.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons, que tiene presente cada minuto a los hombres del mañana, quiere atender a satisfacer esta ilusión de los pequeños, que tantas tradiciones familiares encierra.

La leyenda de los Reyes Magos, española por excelencia, es una de las más bellas, acariciada por la infancia y con más cariño cuidada por quienes sienten la familia, base de la sociedad y de la Patria.

Todo español debe contribuir en la medida de sus fuerzas a que ningún niño pobre quede sin juguete en el día magnífico de Reyes. Todo jerezano debe participar de los sentimientos del partido, ayudando con su aportación a la obra tan simpática y tan cristiana de llevar la alegría a los corazones de los hijos de los pobres de Jerez.

La suscripción ha empezado con el mayor entusiasmo, como era de esperar de la ciudad de Jerez; obriguemos por ello la seguridad de que superará con creces a las celebradas otros años con este mismo fin.

El principio de la lista es el siguiente:

Excmo. Ayuntamiento, 3.457,25 pesetas; José de Mora-Figueroa, 100; Francisco del Río, jefe local de Falange Española Tradicionalista, 15; Luis López de Carrizosa, 50; Fermín Bohórquez, 50; Luis Ramos Catalina, 25; José Arlas Rodríguez, 10; Francisco Díaz, 10; Salvador Díez, 50; Eduardo Ruiz de Velasco, 25; Fernando García Díaz, 25; Francisco Duarte Rincón, 25; Fernando Silveira, 25; Pedro Domecq y Compañía, 2.000; Socios del Casino Jerezano, 250; Manuel González de la Peña, 25.

(Continuará)

Alcaldía de Jerez de la Frontera

Nota importante para las Asociaciones de toda índole

Por ordenario así el Excmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia, todas las Asociaciones legalmente constituidas deberán presentar en el Negociado correspondiente de esta Secretaría Municipal, en el plazo máximo de tres días a partir de la publicación de esta orden, declaraciones firmadas por los Secretarios con el V.º B.º de los Presidentes, en la que se haga constar denominación de las entidades, fecha de constitución, nombre de los componentes de las Juntas Directivas y especificación de las actividades a que las mismas se dedican.

Lo que se da cuenta para general conocimiento, con la advertencia de que serán severamente sancionados los que dejen de cumplir lo ordenado.

Importantes disposiciones del periódico oficial

Madrid. — El «Boletín Oficial del Estado» en su número de hoy miércoles publicará entre otras las siguientes disposiciones:

Una ley rectificando la de la Jefatura del Estado derogando el artículo séptimo de la ley de 14 de Octubre de 1934 sobre ascensos y retiros del personal de los cuerpos patentados de la Armada.

Ministerio de Asuntos Exteriores: Decreto ascendiendo a embajador a don Pedro García Conde y Meléndez.

Idem nombrando ministro plenipotenciario de España en Tánger a don Manuel Amueva y Escandón.

Ministerio del Trabajo: Autorizando el trabajo en domingos y días festivos en las operaciones de transportes y expedición de cargas y descargas.

En los indicados días será siempre voluntario por parte de los obreros el acceso al trabajo.

Modificando lo establecido en el artículo sexto de la ley de 8 de Junio de 1936 a este respecto.

Ministerio de la Gobernación: Orden disponiendo quede en suspenso la aplicación del artículo 102 del vigente reglamento de orden público de 5 de Mayo de 1935.

Ministerio de Marina: Disponiendo pase a la situación de reserva el general del Cuerpo de Intendencia de la Armada, don Miguel López y González.

Ministerio del Aire: Convocando a concurso para la provisión de plaza de profesores de alemán e inglés en este Ministerio, para dar una clase diaria de una hora, dotados con el haber de 2.400 pesetas.

De las fiestas del XIX Centenario de la Virgen del Pilar

La permanencia de los ministros de la Gobernación y de Educación Nacional en Zaragoza

Zaragoza. — El ministro de la Gobernación, excelentísimo señor don Ramón Serrano Súñer recibió en su domicilio numerosas visitas, entre ellas a nutridas representaciones de los cuerpos y unidades de la guarnición:

A las cinco y media de la tarde se reunió con la comisión organizadora del tema Augustea, con la que celebró un cambio de impresiones.

En obsequio de los niños de "Auxilio Social"

5. El juguete: cómicó titulado «Je sus qué criada».

6. El salnete titulado «Un perfecto sinvergüenza».

7. Cuadro de la «Alegría de la Huertía».

Una velada el día de Reyes en Eslava

Programa de la velada que en obsequio de los niños de «Auxilio Social» tendrá lugar en el día de Reyes a las tres de la tarde en el Teatro Eslava:

Primera parte

1. Palabras de introducción por el asesor provincial de Cuestiones Morales y Religiosas.

2. El salnete cómicó en un acto titulado «Las de Origuera».

RACIONAMIENTO

CARTILLAS COLECTIVAS

Se recuerda a todos los dueños de hoteles, pensiones, restaurantes, casas benéficas, etc., que hoy finaliza el plazo concedido para presentar los impresos solicitando cartillas colectivas para el mes de Enero actual, ya que con las cartillas del mes de Diciembre sólo se podrán recoger los artículos correspondientes hasta el cupón número 13, quedando después nulas las mismas y siendo indispensable para obtener nuevos artículos la presentación de la cartilla correspondiente a Enero.

Todos aquellos que han presentado las precitadas solicitudes pueden canjear las cartillas de Diciembre por las de Enero tan pronto como se reparta el artículo que corresponda al cupón número 13, dentro de breves días.

RECTIFICACIONES

Se hace público para conocimiento de todos los interesados, que no podrán solicitarse modificaciones en las cartillas hasta tanto no sea recogido el artículo que próximamente se repartirá mediante utilización del cupón número 13, bien entendido que las modificaciones sólo pueden afectar a altas, bajas o cambios de domicilio, pero nunca a cambio de establecimientos

- Información Nacional - PARA EXCELENCIA

El primer premio de la Lotería en Jerez

Lotería
Madrid.—En el Sorteo de la Lotería Nacional, celebrado hoy, han resultado premiados con la cantidad que se indica los números siguientes:

- Con 500.000 pesetas
- 28.318** Valencia y JEREZ DE LA FRONTERA
- Con 300.000
- 6.758 Barcelona.
- Con 200.000
- 18.886 Madrid y Logroño.
- Con 150.000
- 19.206 Valencia.
- Con 50.000
- 9.959 Madrid y Zaragoza.
- Con 25.000 pesetas
- 11.167, Madrid.—11.556, Barcelona.
- 21.094, Reus y Oviedo.—1.404, Madrid y San Sebastián.—18.357, Madrid.—81.544, Huelva y Vigo.
- 21.767, Valencia y Barcelona.—16.762, Valencia y Madrid.—39.806, Valencia.—12.100, Madrid y Valladolid.

Disposiciones del "Boletín Oficial del Estado"

Madrid.—El "Boletín Oficial del Estado" publica entre otras las siguientes disposiciones:
Ley de la Jefatura del Estado concediendo pensión extraordinaria de 5.000 pesetas a la viuda de don Juan Bautista Aznar, sin perjuicio

El consejero nacional Julián Pemartín pronuncia un interesante discurso en Sevilla. - Con motivo de la entrega de una bandera a los Flechas Navales

Sevilla.—El día de Año Nuevo tuvo lugar en Sevilla la solemne entrega de una bandera a los flechas navales.

En este acto, el consejero nacional don Julián Pemartín pronunció el siguiente discurso:

Flechas del Mar:
Acordados de las palabras de vuestro himno:
«Juro a mis primavera
que mi mano de niño cansada de jugar
será ancha, dura y fuerte para clavar
banderas
en todas las montañas y alzarlas sobre el mar.»

Ya tenéis bandera, flechas navales de Sevilla. Vedla qué hermosa y qué alegre es. Cuando luyan estas nubes extranjerías y venga a gozarse con todos sus rayos el sol vuestro de cada día, brillará con un regazo maravilloso... Pero por muy hermosa que os parezca, por muy alegre que relicez ante vuestros ojos, no debéis mirarla nunca como un precioso juguete, ni siquiera como el más alto y noble de vuestros juguetes.

Hoy, en vuestra vida de flechas, ha llegado ese mismo día que recordáis todos de vuestra vida de niños. El día aquel en que vuestra madre, por vez primera, os besó de un modo distinto. Hasta entonces os había besado y acariciado siempre en un torrente espontáneo, sin más motivo ni fin que su complacencia; pero aquel día os dio un beso largo y grave, y habló en seguida a vuestra alma, que ya sabía ella había de escuchar como la de un hombre. Os besó con pasión, pero también con gravedad, y os encomendó luego la primera misión seria: os pidió ayuda para algo que ella no podía hacer sola; confió a vosotros algo que ella no podía realizar. Yo sé que todos recordáis el día aquel en que ante la ansiedad maternal sentisteis que surgía en vosotros un nuevo sé: que, sin matar del todo al niño an-

de la que le correspondía, según lo preceptuado en la ley para retirados de la Armada.
Marina: Decreto determinando las funciones del Instituto de Oceanografía al igual que sus necesidades en relación con las armas navales e industrias de pesca.
Se concederá al Instituto todo lo que le pertenezca al 16 de Julio para que pueda ejercitar sus funciones debidamente y mientras no se redacte el nuevo reglamento se regirá por el actual.
Gozará en sus funciones de autonomía.
Otro nombrando director del Instituto de Oceanografía a don Jesús María de Otazroche.

Los farmacéuticos del Ejército del Aire
Burgos.—El Parque de Farmacéuticos del Ejército del Aire va a ser instalado en Burgos.
Con este motivo se han visitado diversos lugares adscritos a fin de estudiar el emplazamiento.

Fallece el actor de teatro Juan Bonafé
Madrid.—A las once de la noche del día primero de año ha fallecido en su domicilio el actor Juan Bonafé de un ataque de uremia. Tenía 68 años, era natural de Murcia y en el Teatro de la Comedia, durante muchos años había cosechado muchos triunfos en la escena española.

sigue, había de ser para siempre el centinela, el vigilante, de vuestros impulsos, de vuestras inconsciencias infantiles. Yo sé que recordáis siempre el día aquel en que por vez primera os llegó el convencimiento de que vuestro camino por la vida no era un paseo sin rumbo ni fin, sino una ruta encaminada por una misión, coronada por una empresa.
Pues ese mismo día de vuestra vida de niños ha llegado hoy en vuestra vida de flechas. España, por la suave mano de una niña ilustre, os da una bandera. Hasta ahora os había dado regalos, diversiones, juegos, fustes de madera, guardias y batallas de juguetes... Hoy, España, sin perder del todo su sonrisa maternal, pone su confianza en vosotros, y pone en vuestras manos un pedazo de su vida, porque pone en ellas un pedazo de su honor.
Hoy España, por unas suaves e ilustres manos femeninas, os da una bandera, a la que tenéis que mirar todos los días, la que os recordará constantemente, con voz armoniosa, pero también rigurosa, como es la voz del clarín, esa meta, ese fin, esa empresa a la que han de encaminarse todos los actos de vuestra vida de flechas, los juegos y las enseñanzas, las diversiones y los sacrificios, vuestras más cordiales alegrías y vuestros sueños más altos...
Os da esa bandera, heraldo con alas y con fuego por todos los vientos de España, de vuestro altísimo lema: «Por el Imperio hacia Dios».

El Imperio, flechas navales de Sevilla, es decir el mar. El mar, que llega domesticado entre las orillas del río grande hasta la puerta misma de vuestro cuartel en la Torre del Oro, centinela heroico de Sevilla, cuando Sevilla era la capital del Imperio español. Cuando Sevilla era un dorado bajel anclado tierra adentro; pero a punto siempre para bogar por todos los rumbos de

la gloria. Cuando Sevilla era lo mismo que toda la España que os vamos a entregar, flechas navales de Sevilla.
Porque nosotros encontramos a España, la nave más hermosa, de proa más alta, más marinera y ágil por mares desconocidos y contra tormentas traidoras, encallada de siglos en un bajo de rocas y de cieno. Y dirigidos por la mano invicta, la mano «fuerte y sabia» de Franco, dejándonos en la fauna a los mejores de nuestros hermanos, estamos arrancando del fondo el glorioso bajel que embarrancaron traidores seculares...
Y lo pondremos a flote, con el aparejo a punto, con las velas rizadas, y lo entregaremos en vuestras manos, flechas de España, que ya no serán débiles manos de adolescentes, sino manos fuertes, buenas para las jarcias y el timón. Os entregaremos a España, otra vez nave sagrada sobre las olas, pronta para zarpar hacia nuevos occidentes ideales, con los augurios de aquel poeta que también luchó sobre las olas en Lepanto:
Mar seguro, viento largo, estrella clara, camino aunque no usado alegre y cierto, al seguro, al extenso, al capaz puerto lleven la nave vuestra, única y rara.

Mar seguro, el mar sosegado de la Historia, sin escollos desconocidos ni tormentas inesperadas, cuando la Historia de un Castiello y se sabe que la Patria es una Unidad de destino señalada por Dios; viento largo, la brisa poderosa, que levanta para siempre la voz unánime de los cañones, y estrella clara, la doctrina inmortal de José Antonio.

Flechas navales de Sevilla, jurad a esa bandera que hoy habéis recibido, que en el día de mañana o moriréis en el afán o conduciréis la España que os entregaremos al puerto seguro de su gloria.

Vida Religiosa - Santoral
Santo de hoy.—San Antero, pp.
Santo de mañana.—San Rigoberto, ob.
Jubiléo Circular Hoy: En San Juan de Lenán.
Mañana: En dicha iglesia.

Cultos de hoy De Acción Católica
Hoy, a las cinco de la tarde, círculo de estudio en la I. L. Colegiata para las hijas de la Juventud Femenina de Acción Católica de dicha iglesia.
Continúan las lecciones sobre Liturgia, expñadas por el consultor muy ilustre señor abad don Teodoro Molina Escrbano.

Las fiestas centenarias del Pilar
EN LA SANTISIMA TRINIDAD.—Terminó ayer en la preciosa capilla de las RR. Escuelas el solemne triduo dedicado a conmemorar el XIX Centenario de la venida de la Santísima Virgen al pilar de Zaragoza.
Los sermones, elocuentísimos e inspirados, han estado a cargo del destacado orador don Bernardo Martí Raro, canónigo magistral de nuestra Colegiata.

EN SAN MARCOS.—Celebráronse ayer en esta iglesia matriz de los Cuatro Evangelistas los brillantes cultos anunciados para conmemorar tan magno acontecimiento religioso.
En los actos de la tarde dirigió su elocuente palabra a los fieles el pároco doctor don José María González Martín.

Farmacias de guardia
Durante la presente semana estarán de guardia las siguientes:
Ldo. D. Manuel de Luque, José Antonio Primo de Rivera 73 (Larja).
Ldo. D. Onofre Lorente, Plaza Carmen Núñez de Villavicencio 6 (Plateros).

GONZALEZ BYASS

Vinos - Coñac - Jerez

Representante en Jerez:

Manuel M. de Agreda y González
San José, 5 - Telf. 1655

- Anuncios Oficiales -

Alcaldía de Jerez de la Frontera

En cumplimiento a lo acordado por la Comisión Gestora del Excelentísimo Ayuntamiento de esta ciudad y de conformidad con lo dispuesto en el R. D. de 17 de Octubre de 1925 y Reglamento de Contratación de Obras y Servicios Municipales de 2 de Julio de 1924, tendrá lugar a las 12 horas del día 22 del corriente mes la subasta pública para la enajenación de SIETE MIL SEISCIENTOS VEINTIOCHO ESTEROS CON TREINTAYDOSMILESIMAS (7.628,32) de alcornoques, quejigos y otras especies de los Montes de estos Propios denominados «Charco de los Hurones» y «La Jardilla».

El precio mínimo del estero es de CUATRO PESETAS, siendo por tanto el valor del aprovechamiento treinta mil quinientos trece pesetas con veintiocho céntimos (30.513,28).
La subasta se verificará en las Casas Consistoriales de esta ciudad bajo la presidencia del señor alcalde o teniente de alcalde en quien delegue y con asistencia de las demás personas indicadas por la Ley.

Las proposiciones se harán a la alza en pliegos cerrados y papel de la clase 6.ª, con arreglo a las prescripciones legales, acompañando la Cédula personal y el resguardo de depósito del 5 por 100 de la tasación.

El plazo para la presentación de los pliegos empieza a las nueve horas del día de hoy terminando a las catorce horas del día 20 del actual. La presentación de estos pliegos deberá tener lugar precisamente en el despacho oficial del Sr. Secretario de esta Excm. Corporación, debiendo ajustarse las proposiciones al modelo que al pie de este anuncio se inserta.

El pago se efectuará en la siguiente forma: El 60 por 100 del importe total del remate dentro de los diez días hábiles contados a partir de aquel en que tenga lugar la adjudicación definitiva y el resto en 1.º de Octubre del corriente año. Este primer pago llevará incluido el importe del 10 por 100 de aprovechamientos forestales. La fianza definitiva será igual al 10 por 100 del importe del remate.

El que resulte adjudicatario está obligado a satisfacer, además de la cantidad en que se adjudicó el remate, según los pliegos de condiciones, todos los gastos del expediente, anuncios, bastantes de poderes, derechos a la Hacienda y presupuesto de ejecución del citado aprovechamiento.

En la Secretaría Municipal se encuentran los pliegos de condiciones facultativas y económicas y presupuesto de ejecución para conocimiento de los interesados.
Jerez de la Frontera a 2 de Enero de 1940.

José de Mora-Figueroa.
MODELO DE PROPOSICION
D..., natural de..., vecino de..., y

Alcaldía de Jerez de la Frontera

residente habitualmente en..., provisto de cédula personal núm..., expedida en..., con capacidad legal para contratar, enterado del anuncio de subasta del aprovechamiento leñoso a realizar en los Montes de Propios de Jerez de la Frontera en el año forestal 1939-40 y de los pliegos de condiciones reguladores de la subasta y aprovechamiento, ofrece satisfacer por estero la cantidad de... (expresada en letra)... pesetas y... céntimos, comprometiéndose en el caso de que le fuera hecha la adjudicación a cumplir todas y cada una de las condiciones contenidas en los pliegos mencionados.
(Lugar, fecha y firma del proponente).

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Cádiz
CIRCULAR
No habiéndose recibido aún todas las Declaraciones solicitadas de los usuarios de aceites para consumo en sus propias industrias (no detallistas de aceite) y en evitación de que escarezca del mismo una vez cerrado el cupo, por última vez se les invita a que envíen Declaración Jurada:

Primero. De sus existencias actuales.
Segundo. De sus necesidades mensuales.
Tercero. Abastecer de quien desea recibir.
Cuarto. Clase.

Para conocimiento general se hace público que de acuerdo con la disposición por el Ministerio de Agricultura, la circulación del orajo es libre en la provincia y para las limitrofes.
Cádiz 30 de Diciembre de 1939.
Año de la Victoria.—El Gobernador Civil.

COMANDANCIA MILITAR

Comparecencia
Se interesa en esta Comandancia Militar, para asuntos de su particular interés, la de Wenceslao Gómez García, en día laborable y hora de diez a doce de la mañana.
Jerez 31 de Diciembre de 1939.
Año de la Victoria.—El Coronel Comandante Militar, Pedro Iglesias.

Jamones

Embutidos. Extenso surtido en artículos de Navidad
VINOS - LICORES
CHAMPAGN
Colonias finas en general
en sus clases más selectas. Todo lo encontraréis en el gran almacén de Ultramarinos
ABACERIA "EL NUM. 8"

Cardenal Herrero 16 y Doctrina 2
Teléfono 1180

REAL TESORO
JEREZ DE LA FRONTERA
COÑAC

Tal día como hoy

hace cincuenta años

Terminada la sesión municipal, el alcalde, señor Freyre, obsequió a los señores concejales con un banquete en el que pronunciaron elocuentes brindis don Juan Velarde, don José de Serdio, don Félix García de Villegas, el duque de San Lorenzo, el señor de la Milla, el señor Moliné y el duque de Almodóvar del Río.
Se celebraron en las iglesias de San Dionisio y de San Ignacio el acto solemne de decir su primera misa, los nuevos sacerdotes jerezanos señores don Manuel Pérez y Pérez y don Juan Antonio Nieto Ma eos.
En San Dionisio predicó el canónigo don José de la Riva y Castro y en San Ignacio el R. P. Cabello, de la Compañía de Jesús.
Fallecieron repentinamente el ilustre pintor jerezano don José Rodríguez Lozada Santisteban y don José Pérez de la Sierra y González de Cossío.

Nuestro teléfono es el 2008

hace veinticinco años

Dejó de existir en nuestra ciudad el señor don Manuel Santiago y Fuentes (q. e. p. d.), y en Cádiz el doctor en medicina y político don Cayetano del Toro.
—En el domicilio de los señores de Ruiz del Río (don Juan), celebró una fiesta íntima.
—La Sociedad de Tiro de Pichón eligió la siguiente nueva directiva:
Presidente: señor conde de los Andes.
Vicepresidente: don Fernando Osborne.
Director de tiro: don Patricio Vison.
Tesorero: don Manuel Domínguez.
Secretario: don Ricardo C. Ivison.
Vocales: don Joaquín María Elviro, don H. Seymour Davies, don Manuel Cantillo, don Gonzalo Segura, don Baltrán J. Baek y don Pedro N. González Gordón.
—Dió a luz una niña la señora doña Reyes Gallango de Castrelo, y un niño la señora esposa de don Cristóbal Rubio.

NOTAS MILITARES

El artículo 4.º de la orden del Gobierno Militar de la provincia del 30 del pasado Diciembre dice lo siguiente: El excelentísimo señor general jefe de la Segunda Región Militar, me trasladó el siguiente escrito de S. E. el Ministro del Ejército:

«Excmo. Sr.: Aunque en el examen de los expedientes de ingreso en el Ejército, escala activa o complementaria, se procura analizar y ponderar las circunstancias que concurren en cada caso, a fin de lograr resoluciones equitativas no dejará de haber algún error dimanante de la imperfecta exposición de hechos y servicios de los certificados, informes y documentaciones que se acompañan. También pudiera alguno de los interesados considerarse agravado en sus derechos al compararse sus méritos con los otros mejor conceptuados.

Para enmendar estos posibles errores y dar la más cumplida satisfacción a las reclamaciones justas, hará V. E. saber a todos aquellos a quienes se deniegue el ingreso, que pueden formular en el plazo de un mes, un recurso de súplica ante este Ministerio que necesariamente habrá de ser fundado en hechos concretos o comparación de servicios sin hacer consideraciones de orden personal.

Al cursar estos recursos, las instancias serán debidamente informadas por V. E.
Lo que traslado a V. E. para general conocimiento, debiendo V. E. remitirme las instancias que formulen, con informe reserva independiente en que conste las circunstancias de orden militar, físicas, morales y políticas que conozca o adquiere cada solicitante.

Lo que de orden de S. S. se hace saber en la de este día a los propios fines.—El teniente coronel, secretario accidental, firmado, Joaquín Camarero».

La orden del Gobierno Militar de la provincia del 31 de Diciembre de 1939 dice:
«Artículo 1.º El excelentísimo señor general jefe de la Segunda Región Militar en telegrama de fecha 30 del actual, me dice:
El ministro del Ejército en telegrama de hoy me dice:

«Como aclaración a las órdenes de 22 del corriente (D. O. núm. 70) relativas a declaraciones juradas que deben llenar coroneles y tenientes coroneles escala activa y jefes, oficiales y suboficiales retirados procedentes de la roja, ha de entenderse que los cuadros de las Subdivisiones séptima y octava respectivamente, han de hacer referencia al empleo que tenían los interesados en 18 de Julio de 1936 y de hoy me dice:

«Como aclaración a las órdenes de 22 del corriente (D. O. núm. 70) relativas a declaraciones juradas que deben llenar coroneles y tenientes coroneles escala activa y jefes, oficiales y suboficiales retirados procedentes de la roja, ha de entenderse que los cuadros de las Subdivisiones séptima y octava respectivamente, han de hacer referencia al empleo que tenían los interesados en 18 de Julio de 1936 y de hoy me dice:

«Como aclaración a las órdenes de 22 del corriente (D. O. núm. 70) relativas a declaraciones juradas que deben llenar coroneles y tenientes coroneles escala activa y jefes, oficiales y suboficiales retirados procedentes de la roja, ha de entenderse que los cuadros de las Subdivisiones séptima y octava respectivamente, han de hacer referencia al empleo que tenían los interesados en 18 de Julio de 1936 y de hoy me dice:

Salón Madrid
PELUQUERIA PARA SEÑORAS CON SAQUITOS
SOLRIZA
Permanentes SIN APARATO y SIN CORRIENTE ELECTRICA
Producto de los Laboratorios FREIXINET
CASA PAULINO
Caballeros 17 - Teléfono 2271

C. I. A.
MUTUALIDAD SEVILLANA DE SEGUROS
Seguros de Accidentes del Trabajo e Incendios (en general incluso cosechas)
DELEGADO EN JEREZ DE LA FRONTERA:
D. José Moreno de la Calle
Bodegas número 20 - Teléfono número 2190

El domingo en Sevilla

Concierto de obras del Padre Carmelo Codinaeh

En el Teatro de San Fernando de Sevilla celebróse en la mañana del pasado domingo un brillante concierto musical en el que fueron dadas a conocer las «Siete Sonatas Recitativas» escritas por el inspirado músico reverendo Padre fray Carmelo Codinaeh, durante su cautiverio en Barcelona en la época de la dominación marxista.

Fueron aquéllas magistralmente interpretadas por un quinteto de la Orquesta de Cámara de instrumentos de arco integrado por su director el gran violinista don José Martínez Carmén y los profesores don Salvador Solano González, don Francisco Barea Acefiero, don Joaquín Martínez Carmén y don Juan Puerto Pérez.

En los intermedios y por la «Schola Cantorum Carmelitana» que dirige don Antonio Asencio Vivero, se cantaron preciosos villancicos de Navidad, compuestas por el referido P. Carmelo y con letras del reverendo Padre fray Luis María Llop y del culto notario de esta ciudad, don Francisco González Bañiza.

La concurrencia, numerosísima y selecta, asistió complacida al gran espectáculo que, la prensa de la ciudad capital, coincide en hacer resaltar como un hito señaladísimo del citado destacado compositor, prodigando los mayores elogios a los felices intérpretes de tan bellas obras.

Redibit éstos y muy principalmente el R. P. Carmelo Codinaeh nuestra más cordial y entusiasta enhorabuena.

P. B. I. y de las J. O. N.S.

Organizaciones Juveniles
Orden a los cadetes
Se ordena a todos los camaradas cadetes se presenten esta noche a las siete y media en nuestro cuartel de Organizaciones Juveniles.

El Jefe de Milicia.
Por Dios, por España y su Revolución Nacional. Sindicalista.
Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Organización Nacional de Ciegos
DELEGACION DE JEREZ
En el sorteo verificado ayer ha resultado premiado el número
294

REAL TESORO
JEREZ DE LA FRONTERA
COÑAC

Las batallas de Finlandia, ejemplo de heroísmo. - Las tropas rojas carecen de moral. - Cuarenta mil son las víctimas de Anatolia. - Nuevo llamamiento inglés a filas

Las bajas en la aviación inglesa
Londres.—El Ministerio del Aire ha publicado una nota haciendo pública las bajas habidas en las fuerzas que de él dependen durante la guerra.

La guerra de Finlandia ha hecho cambiar el aspecto del conflicto europeo
Londres.—«Dayly Herald» dice que la guerra de Finlandia ha cambiado por completo el aspecto de la guerra europea.

Buque cisterna inglés averiado
Amsterdan.—Cerca de estas costas un buque cisterna inglés de ocho mil toneladas ha tenido una explosión, habiendo podido ser trasladado a las playas inglesas.—EFE.

La guerra de Finlandia
Helsinki.—Se conocen detalles de las batallas libradas en el sector de Tomijarvi, del 8 al 23 de Diciembre.

Nuevo llamamiento inglés a filas
Londres.—El Rey, después de la reunión de su Consejo Privado, ha firmado una orden por la que serán llamados a filas los hombres comprendidos entre los 19 y los 28 años.

El acuerdo comercial germano-ruso prorrogado
Berlín.—El acuerdo comercial germano-ruso ha sido prorrogado hasta fines de 1940. EFE.

El Cuerpo diplomático felicitó al Pontífice en el nuevo año
Ciudad del Vaticano.—El Cuerpo diplomático acreditado cerca de la Santa Sede ha visitado a S. S. el

Papa para felicitarle con motivo del nuevo año. EFE.

Un mensaje del presidente finlandés
Helsinki.—El presidente de la República en el mensaje dirigido, con motivo del Año Nuevo, ha atacado duramente a Rusia, frente a la cual ofrece Finlandia su resistencia heroica.

Protesta al Uruguay
Berlín.—El ministro de Alemania

La prensa alemana publica amplios extractos del discurso del Caudillo Franco

La prensa alemana y el discurso del Caudillo
Berlín. Toda la prensa publica extractos del discurso pronunciado por el Generalísimo Franco con motivo del comienzo del año 1940.

En sufragio de los religiosos martirizados en España
Buenos Aires.—En sufragio de los religiosos franciscanos y salesianos martirizados en España por los rojos se han celebrado solemnes funerales.

Comentario militar de la D. N. B.
Berlín.—La agencia D. N. B. publica el siguiente comentario militar: La jornada ha transcurrido tranquila en el frente.

Avión alemán sobre las islas Shetland
Londres.—Un avión alemán evolucionó sobre las islas Sedland, pero a causa de la mala visibilidad no pudo ser observado, a pesar de lo cual fué obligado a retirarse por los cazas británicos.

El viaje de Byrd
Nueva Zelanda.—El contralmirante Byrd ha continuado su viaje de exploración a la región polar a bordo del buque «Estrella Norte». EFE.

Colegio destruido por una explosión
Tolouse.—A consecuencia de una explosión ha quedado destruido un colegio de esta población, habiendo resultado heridos varios alumnos. EFE.

Finlandia, ejemplo de heroísmo
Berlín.—En una alocución pro-

en Montevideo ha hecho constar su protesta por el incautamiento del «Tacoma». EFE.

Cuarenta mil son las víctimas de Anatolia
Stambul.—Nuevas noticias dicen que alcanza la cifra de 40.000 las víctimas producidas por el terremoto en Anatolia. EFE.

Dos siglos de un periódico
Roma.—El periódico más antiguo de Italia, la «Gazeta di Venezia», ha cumplido los 200 años de su publicación. EFE.

Gratitud del gobernador
El excelentísimo señor gobernador civil, don Manuel de Mora Figueroa y Gómez-Inaz, nos ruega hagamos constar su agradecimiento hacia las Corporaciones, autoridades y particulares, que han tenido la atención de felicitarle en las tradicionales fiestas de Navidad, Año Nuevo y en el día de su santo, quedándose muy reconocido a todos ellos.

Fallecimiento de un consejero eclesiástico
Roma.—Ha fallecido a edad avanzada monseñor Vidal, consejero eclesiástico de la Embajada francesa. Fué sucesor del abate Barrés y ostentaba una alta dignidad que concedió el Papa. EFE.

El Nuncio en Alemania visita al canciller Hitler
Berlín.—El Nuncio Apostólico y decano del cuerpo diplomático estuvo en la Cancillería Presidencial saludando a Hitler en nombre de S. S. Pio XII y cuerpo diplomático. Después le visitaron los diplomáticos y encargados de despacho. EFE.

Final de unas obras en Jerusalén
Jerusalén.—Se han terminado las obras que se venían efectuando en el templo del Santo Sepulcro. En la capilla Santa Elena se han descubierto obras estilo romano, bizantino y gótico.

Después de la visita
Berlín.—En los centros diplomáticos se da importancia a los telegramas cursados por el Führer Canciller a los jefes de Estados con motivo del nuevo año.

El Comité de San Luis, de Francia, al señor Serrano Súñer
París.—En nombre del Comité San Luis ha enviado su presidente un telegrama al ministro de la Gobernación, señor Serrano Súñer, en el que le dice: «Ruegole con motivo XIX centenario Aparición Virgen del Pilar en Zaragoza acepte nuestro saludo caloroso de hermandad para reinar en tre España y Francia. EFE.

El embajador de Inglaterra en Moscú
Londres.—Se cree que el embajador inglés en Moscú no permanecerá sólo seis semanas en Inglaterra, sino más tiempo. EFE.

Voluntarios a Finlandia
Estocolmo.—Se anuncia en la prensa que han salido más voluntarios, formando otro grupo para Finlandia. En breve marcharán más voluntarios suecos. EFE.

Lea siempre el diario «Ayer»



No nos equivocamos al decir que nos daba el corazón que si la Lotería de Navidad estuvo un mucho esquivada con nuestro pueblo, casi mofándose de él al ofrecerle la centena del gordo y no éste, la del Niño, en cambio, sería sonada. Y así ocurrió. El fuerte vendaval que sopló ayer orientó hacia Jerez el premio gordo, que alborozadamente aterrizó en plena urbe, suponiendo habrá llenado de júbilo a los poseedores del numerito agraciado. A disfrutar las pesetejas, sin que Dios nos olvide a nosotros, que seguimos perteneciendo al círculo de los «jettatores», es lo que deseamos.

Gobierno Civil

Junta Municipal de Instrucción Primaria
AVISO
Se pone en conocimiento de los Sres. Maestros y Maestras de Instrucción Primaria de esta localidad, que las vacaciones de Navidad terminarán el próximo día 7 de los corrientes, debiéndose reanudar las clases el lunes día 8.

Junta Provincial de Beneficencia

En el despacho del excelentísimo señor gobernador civil y bajo su presidencia se reunió dicha Corporación. Aprobada el acta de la sesión anterior, se despatcharon numerosos asuntos de trámite, acordándose conceder dotes con motivo de su próximo matrimonio, a varias jóvenes huérfanas de Cádiz, Jerez, Sanlúcar, Rota y Trebujena.

Ayuntamiento de Jerez de la Frontera

De Interés para los comerciantes de tejidos
El Excmo. Sr. Ministro de Industria y Comercio en orden firmado con fecha 13 del pasado mes de Diciembre, dice lo que sigue: «Como consecuencia a las órdenes de este Ministerio de fecha 11 de Octubre y 30 de Noviembre del corriente año y al objeto de determinar la forma de realizar el marcado de toda clase de tejidos y géneros que en la fecha de 1.º de Enero próximo se encuentren en poder de los intermediarios, dispongo lo siguiente: Los comerciantes de tejidos, ya sean almacenistas, detallistas o confeccionistas que tengan en sus establecimientos géneros sin marcar el 1.º de Enero próximo, enviarán a los respectivos fabricantes una muestra o referencia, para que el fabricante conozca el tejido o género de que se trata, de todos los tejidos y géneros en su poder.

Español

Es preciso llevar a los hogares necesitados la caricia protectora del abrigo. AUXILIO SOCIAL se compromete a conseguirlo con tu ayuda.

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR DON LUIS DIAZ ROMAN
Español que fué de doña Josefa Domínguez Silva. Que falleció el día 7 de Enero de 1939, después de recibir los Santos Sacramentos. G. S. G. G.

El solemne funeral con responso que se celebrará mañana jueves, a las ocho y media, en la iglesia de San Francisco, será aplicado por el descanso eterno de su alma. Su desconsolada viuda, hijo, hijos políticos, nietos, nietos políticos y bisnietos. RUEGAN a las personas de sus relaciones y amistad encomiendan su alma a Dios Nuestro Señor y asistan a dicho acto, por lo que les vivirá muy agradecidos.

HOY MIÉRCOLES a las TRES de la tarde, será conducido al Cementerio Católico de esta ciudad el cadáver DEL SEÑOR D. Justo Martínez y García de la Peña Viudo que fué de doña María Josefa Serdio y Bourre Que falleció ayer, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica. R. I. P. A. Su Director espiritual, hijos, hijos políticos, nietos, hermanas, hermanos políticos, sobrinos, sobrinos políticos, primos, primos políticos, demás parientes y afectos. RUEGAN a las personas de sus relaciones y amistad se sirvan a asistir al funeral que tendrá lugar en la iglesia parroquial de San Miguel, a las dos y media, y seguidamente a la conducción de su cadáver, por lo que les quedarán eternamente agradecidos. Vivía: General Franco, 29. (No se reparten esquelas)

que dichas etiquetas han sido fijadas sobre el tejido o género que les corresponden. Con el fin de evitar paralizaciones en el comercio de los tejidos, los comerciantes pueden empezar desde el momento actual a marcar de acuerdo con las presentes instrucciones, los tejidos y géneros que consideran que no han de tener salida antes de la mencionada fecha 1.º de Enero.

Los almacenistas, detallistas y confeccionistas tendrán obligación de presentar en las Delegaciones Provinciales de Abastecimientos y Transportes, una declaración jurada de los géneros de algodón, seda, rayón y lana que tengan en su poder en la fecha de 1.º de Enero de 1940, sin el marcado del precio en las orillas, especificando los que han sido marcados con etiquetas.

Los que se hace público para general conocimiento y exacto cumplimiento de lo ordenado. Jerez de la Frontera 2 de Enero de 1940.—J. de Mora.

Sucesos

Detención de maleantes e indocumentados
Como consecuencia de algunos hechos delictivos cometidos en esta población, se dieron batidas por funcionarios del Cuerpo de Investigación y Vigilancia, afectos a esta plantilla y auxiliados por personal de investigación de F. E. T. y de las Jons, habiendo dado por resultado la detención de gran número de individuos delictivos habituales contra la propiedad, indocumentados y reclamados, los cuales fueron puestos a disposición de las autoridades correspondientes.

Sobre un robo de alhajas
Habiendo tenido conocimiento esta Comisaría de un robo de alhajas realizado recientemente en Cádiz, se han practicado activas gestiones por los funcionarios de esta Comis-

Los fabricantes, a la vista de las muestras o referencias, efectuarán el escandalo correspondiente determinando el precio de venta al público, calculado con arreglo a las normas vigentes y remitirán a los comerciantes etiquetas en las cuales conste claramente el número del escandalo, precio de venta al público, nombre del fabricante y Delegación de Zona que visó el escandalo.

Los almacenistas, detallistas y confeccionistas, fijarán a los géneros en su poder las etiquetas recibidas de los fabricantes, y se pondrán de acuerdo con la Delegación de Industria correspondiente para que ésta proceda al marchamado de las etiquetas en forma de que no puedan ser sustituidas.

Los fabricantes serán responsables de la correcta redacción de las etiquetas de acuerdo con las muestras o referencias recibidas, y los comerciantes lo serán a su vez de

ría, habiéndose consignado el rescate de varias de las mencionadas alhajas, así como un abrigo sustraído a un compañero de hospedaje, por supuesto autor del hecho mencionado.

Los ineducados
El niño Pedro Jiménez Tempa, de 13 años, que vive en Pizarro 15, dió un fuerte golpe a la anciana Rafaela del Río Marín, de 86 años, Pozo Ollivar 1, haciéndola caer sobre los raíles del ferrocarril urbano en su trazado por esta última calle.

Insultos y un mordisco
El sereno Nicolás Castanedo presentó en la Comisaría a Domingo Pérez García, de 42 años, panadero, con domicilio en Rui López 9, y a Fernando Marín Vázquez, de 50 años, Sol 42. Este manifestó que momentos antes Domingo se personó en la panadería donde presta sus servicios, sita en Alvar Núñez 26 y sin que mediara palabras entre ellos, comenzó a insultarle soezmente, promoviendo un fuerte escándalo.

Al pretender echarlo, ya que parecía ser que se hallaba algo bebido, le cogió la mano izquierda, dándole un mordisco en el dedo pulgar, del que tuvo que ser asistido en la Casa de Socorro.

Domingo, una vez comprobado su domicilio, fué puesto en libertad.

No niegues
tu donativo para la O. J. Piensa en la alta significación de la Fiesta de Reyes.

Recordamos a Vd. asegure sus obreros contra accidentes del trabajo en «HIPANIA»

Compañía General de Seguros
Agente General: JOSE TOCON AYALA
Teléfono - 1858 San Miguel, 17

Valle y Serrano TEJIDOS DOCTOR RAMON Y CAJAL, 8

Trajes confeccionados para niños—Sueters para señoras y caballeros
Cazadoras para niños a 675 pesetas
Calcetines para caballeros 1'25
Medias de seda a 3
Cobertores de algodón a 8
Id. de lana de matrimonio 30
e infinidad de artículos a precios reducidos.

FABRICA DE ESENCIAS Y PRODUCTOS ENOLOGICOS «LUQUE»

Director Técnico: Dr. M. DE LUQUE - Farmacéutico
ESENCIAS DE LIMON, NARANJA, ZARZAPARRILLA, ETC.
COLORANTES.
ACIDOS CITRICO Y TARTRICO.
EXTRACTOS VERMOUTH, QUINA, COÑAC, ETCETERA.
GENERAL SANCHEZ MIRA 24 - TELX. 1746 - JEREZ

SECCION DE ANUNCIOS BREVES

AVISO
Se colocan cristales a domicilio y se arreglan espejos manchados.
Razón: Lechista calle Ezeiza
Teléfono 1149.

Taller Mecánico
Bodegas 19.
Reparación de toda clase de maquinarias y soldadura autógena.
Teléfono 2349.—Jerez.
Tip. Lit. «Jerez Industrial» Teléfono 1149.

Se desea
una muchacha para cuidar de casa.
Razón:
En esta Administración

JOYAS. En Cádiz
Importante casa compra joyas brillantes, esmeraldas, opal, cubiertos de plata, 25 y 30 que más.
Papeletas Monte 198
CALLE ANCHA, 8

Marqués del Mérito VINOS Y COÑACS Jerez



Ayer

Jerez, Miércoles 3 de Enero de 1940

El "gordo" en Jerez

Medio millón de pesetas distribuido entre más de un centenar de familias modestas

La Diosa Fortuna sigue favoreciendo a nuestra ciudad. El premio mayor de la Lotería del Niño del sorteo de ayer correspondió a Jerez.

Apenas conocida la noticia nos lanzamos a la búsqueda de los felices poseedores del billete número 28.318, de la segunda serie, que es el que se trata.

Bien pronto supimos que había venido consignado a la Administración número 2, a cargo de doña Julia García Viñas, sita en calle General Franco número 20.

Allí encaminamos nuestros pasos, siendo amablemente recibidos por dicha señora, quien se prestó a facilitarnos cuantos detalles juzgáramos de interés para los lectores de AYER.

Por nuestras pecadoras manos pasó íntegro el billete valadero, desde que se celebró el sorteo, por medio millón de pesetas.

La primera noticia se la comunicó por teléfono a doña Julia, desde Madrid, la popularísima administradora de la capital de España, doña Mariolita de Pablo.

No podía ocultar aquella su satisfacción, máxime al saber que el billete estaba distribuido en ciento cincuenta participaciones de a peseta cada una, adquiridas por otras tantas personas de modesta posición.

Cien de dichas participaciones han sido expendidas en un modesto despacho de pan y tortas establecido en el zaguan de la antigua casa conocida por la de «El Bombo», en la plaza de los Reyes Católicos, a cuyo frente figura el joven Antonio Navarro Fernández, con quien también tuvimos ocasión de hablar, confirmando los extremos ya apuntados.

Las otras cincuenta fracciones fueron vendidas en la propia Administración número 2.

Por cierto, que alguna que otra de aquellas fueron regaladas por la señora administradora.

A cada fracción le corresponden 3.333'33 pesetas.

Por la Administración de la antigua Corredora desfilaron desde el atardecer muchos de los agraciados, casi todos ellos personas modestas.

También nos fué mostrado el billete del número 28.317, aproximación anterior del «gordo», premiado con 12.000 pesetas y dividido igualmente en pequeñas participaciones en la misma Administración.

En la de la calle José Antonio Primo de Rivera número 63, a cargo de doña Pilar García Viñas, se han vendido diez billetes de la centena del «gordo», o sea del 28.381 al 90.

Y nada más, que nuestra felicitación a las señoras administradoras y a los felices poseedores de los dichos o numeritos, especialmente el 28.318.

La participación de Valencia en el «gordo»

Valencia.—Una serie del número 28.318, premiado con medio millón de pesetas, fué vendido en la Administración de Lotería número 1 de la Purísima, establecida en la calle del mismo nombre, a cargo de doña Josefina Torres y de la que es encargada de contabilidad la señorita María Gardó.

Esta ha manifestado que en la Administración se han vendido los números del 28.318 al 28.319.

El número premiado fué vendido en decimos sueltos y no es de los que tiene abonados la Administración.

Notas del luto

El funeral solemne que tendrá lugar mañana a las nueve de la mañana en la iglesia de San Francisco, será aplicado por el descanso eterno del alma de la estimada señora doña Encarnación Serralla Bernabeu (q. s. g. h.), con motivo de haberse cumplido el pasado día 31 de Diciembre el primer aniversario de su sentido fallecimiento.

En esta fecha renovamos nuestro sentido pésame a sus hijos y demás familia doliente.

A las cuatro de la tarde de ayer se efectuó el traslado a la necrópolis del cadáver del que fué respetable convecino nuestro don José Pérez Richarte (q. s. g. h.).

Precedía el clero de la iglesia parroquial de Santiago y del fúnebre cortejo formaban parte numerosas personas de todos los sectores de la sociedad.

Reteramos nuestro sentido pésame a la afligida viuda doña Dolores Barcala Freire, hijos, nietos y demás familiares.

El pasado día 31 de Diciembre se cumplió el primer aniversario del sentido fallecimiento del que fué respetable convecino nuestro don José Mateo Romero (q. s. g. h.), adorado nocturno veterano.

La misa cantada con responso final que se celebrará en la mañana de hoy en la iglesia parroquial de San Miguel, será aplicada por el descanso eterno de su alma.

A su atribulada viuda doña María de Jesús Lechuga Cobos, hijas, entre ellos el virtuoso presbítero don Juan, y demás familia doliente renovamos nuestro más sentido pésame.

La misa de requiem con responso que a las nueve y media de la mañana de hoy se celebre en la iglesia de San Francisco, será aplicada por el descanso eterno del alma del que fué apreciable convecino nuestro don Luis Ciaró Jiménez, viudo que fué de doña Gertrudis García y Díaz de Terán (q. s. g. h.), con motivo de cumplirse el segundo aniversario de su fallecimiento.

A sus hijos, hija política, nietos, hermanas y demás dolientes renovamos nuestro sentido pésame en este día.

Tuvo ayer un funesto desenlace la grave enfermedad que con verdadera resignación cristiana venía soportando desde hacía algún tiempo, nuestro respetable convecino y antiguo amigo don Justo Martínez y García de la Peña, viudo que fué de doña Josefa de Sordo y Bourre (q. e. p. d.).

Fuó el finado hombre de grandes actividades que supo mantener el prestigio de la industria que le pertenecía a su padre.

La noticia fué bien pronto del dominio público, desfilando por la casa

Agte. en Jerez: Carlos Zazuola Rodríguez

rente soldado del regimiento Infantería de Cádiz don Luis Rendón Rodríguez (q. s. g. h.) que dió su vida por Dios y por la Patria en Brunete, el 2 de Febrero de 1939, confortado con los auxilios espirituales.

A las cuatro de la tarde de hoy recibirá el cadáver católico sepultura, despidiéndose el duelo en el Cementerio.

A sus atribulados padres, hermanos y demás dolientes renovamos nuestro sentido más sentido.

A las diez de la mañana del domingo fué transportado al Cementerio Católico de esta ciudad el cadáver de la malograda señorita Ana Benítez Galafate (q. s. g. h.) víctima del desgraciado accidente automovilístico del que dimos cuenta oportunamente.

El numeroso y lucido cortejo lo presidían los señores don José Gala de Estrada, don Alfonso Romero Torrelón, don Manuel Lara Porras, don Manuel Carías Pérez, don Carlos Boido Ramírez y don Antonio Navarro Galafate.

Presidía el clero de la iglesia parroquial de Santiago, yendo de preste el coadjutor señor López Pichard.

Renovamos nuestro sentido pésame a la familia doliente.

Mercado al por mayor de Frutas y Hortalizas

Relación de los precios de venta en el día de ayer de los artículos que se detallan:

KILO.—Pesetas			
Ajos	0'00	0'00	2'00
Calabacines	0'16	0'20	0'25
Calabazas	0'18	0'25	0'30
Cebollas	0'00	0'20	0'30
Nueces	0'00	0'00	2'00
Peros	0'00	1'60	2'50
Tomates	0'80	1'00	1'70
Sidras	0'00	0'00	0'10
CIENTO.—Pesetas			
Limones	0'00	1'70	5'50
Naranjas	5'00	8'50	12'55
Naranjas agrias	0'00	1'25	1'90
Naranjas mandas	3'50	3'00	12'25
Pimientos	0'00	18'00	25'00
DOCENA.—Pesetas			
Espinacas	0'00	0'00	3'00
Aceitunas	0'60	2'25	3'00
Apios	3'50	9'25	9'50
Cardos	0'60	0'90	1'30
Cebollas nuevas	1'00	3'50	6'00
Escarolas	0'50	0'75	1'10
Lechugas	0'00	1'10	2'50
Nabos	0'00	1'20	2'40
Rábanos	0'20	1'00	1'75
Remolacha	0'00	0'00	6'50
Zanahorias	1'50	2'00	3'50
Ensaladas	0'00	0'00	1'00
MANOJO.—Pesetas			
Perejil	0'50	1'50	2'25
PIEZA.—Pesetas			
Coles	0'08	0'12	0'35
Coliflores	0'12	0'35	1'06

Nota.—Los precios de venta al público no pueden ser superiores a los mercados anteriormente, más un 25 por 100 de beneficio para el vendedor.

Mercado Central de Abastos

Relación de los precios de venta de pescados en el día de ayer:

KILO.—Pesetas			
Acedunas	4'10	4'30	4'60
Salmonetes	0'00	0'00	5'00
Lenguados	0'00	0'00	6'00
Lisas	2'80	3'20	3'50
Brechas	0'00	0'00	3'00
Cazón	0'00	0'00	4'50
Pescadillas	3'05	4'30	4'50
Gambas	0'00	3'05	3'50
Boquerones	0'00	0'00	2'90
Chocos	0'00	3'20	3'50
Fesecas	0'00	0'00	2'40
Pijotas	0'00	0'00	4'00

Boletín Meteorológico

Facilitado por la Estación de Cerealicultura

Día 29 de Diciembre de 1939	
Temperatura máxima	16'8
Temperatura mínima	13'6
Temperatura media	15'2
Temperatura máxima al sol	17'0
Temperatura a 0'10 m. sobre el suelo	10'3
Presión barométrica media a 0'	743'2
Evaporación en m. m.	1'0
Lluvia en m. m. en el día de hoy	15'3
Ídem total desde 1.º de Septiembre	507'3
Ídem, ídem, en el mismo periodo del año anterior	306'0

TEATRO 1940

Un espectáculo delicioso: Retablos Infantiles.

Los Mitoles, a las cuatro de la tarde, recibirán católicas sepultura en el Cementerio de esta ciudad los restos mortales del señor

D. Luis Rendón Rodríguez

Soldado del Regimiento Infantería de Cádiz

Que dió su vida por Dios y por la Patria en Brunete, el 2 de Febrero de 1939, después de recibir los Santos Sacramentos.

R. I. P. A.

Sus padres, hermanos, tíos, primos y demás familia.

SUPPLICAN una oración por su alma y tan piadoso acto, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

El duelo se recibe y despiden en el Cementerio.

ECOS

Se encuentra enfermo de algún cuidado don Miguel Domínguez Moreno.

Después de haber permanecido unos días en ésta, ha marchado a Girona don José A. Herrera y Fernández Humanes.

Desde hace varios días guarda cama don Rafael García del Salto e Izquierdo.

Nuevo Hotel.—Jerez.

Ha ascendido al empleo de coronel el teniente coronel de Caballería, jefe local de la Milicia de Falange Española Tradicionalista y de las Jons, don Luis Moreno Torres.

En Cádiz ha fallecido el coronel de Artillería de la Armada, don Joaquín Bustamante y de la Rocha, dándose la triste coincidencia de que el mismo día de su muerte el Consejo de Ministros había acordado su ascenso al generalato.

En la parroquia de San Antonio, de Cádiz, se ha celebrado la boda de la bellísima señorita María Luisa Arbizu y Pro y el teniente de Intendencia, don José María Soria y Arias de Reina.

Actuaron de padrinos doña Cristina Arias de Reina madre del novio y don Julio Arbizu Prieto, coronel del Regimiento Artillería de Costa número 1.

Testificaron el acta el gobernador civil de la provincia, don Manuel de Mora Figueroa; el gobernador militar accidental, don Julián Yuste, don Enrique Arbizu Prieto y don Antonio Sabatel Bruguero.

A las cinco de la tarde del pasado domingo, recibió las aguas del bautismo.

ULTIMA HORA

Varios aviones extranjeros realizan una incursión sobre territorio belga

Tras aparatos de caza alemanes echaron a tierra a otros tantos de nacionalidad británica.—Se llega a un acuerdo belga-holandés

Un voraz incendio causa enormes daños en la Exposición de Koaddar

Varios aviones extranjeros vuelan sobre territorio belga. Bruselas.—El Ministerio de Educación Nacional comunica que varios aviones extranjeros han volado sobre las provincias de Namur, Lieja, Luxemburgo y Amberes. EFE.

Temporal de nieves y frío en Dinamarca. Copenhague.—A consecuencia del temporal de nieves y frío se hacen casi imposibles las comunicaciones, especialmente en Gatlund y en la isla de Bornholm.

El tráfico en las demás regiones se lleva a cabo con grandes dificultades. EFE.

El trabajo obligatorio en Suecia. Estocolmo.—Ha sido promulgada la ley aprobada por el Gobierno en el último Consejo de Ministros celebrado, relativa al servicio de trabajo obligatorio.

Fueron derribados tres aviones ingleses que intentaron aterrizar en territorio alemán. Berlín.—Se anuncia oficialmente que tres aviones británicos han intentado aterrizar en la tarde de ayer en territorio alemán.

Fueron aquellos atacados por tres aparatos de caza germanos, que tras breve combate consiguieron derribarlos. No hubo que lamentar víctimas ni daños para los alemanes. EFE.

Se ha helado el Danubio. Sofía.—A consecuencia del intensísimo temporal reinante, se ha helado el Danubio, habiéndose suspendido la navegación por el mismo. EFE.

El ministro de la Guerra de Italia recibe a una misión militar japonesa. Roma.—Los miembros de la misión militar japonesa que llegaron a bordo del avión «Llamatis», fueron recibidos ayer en el Ministerio de la Guerra.

El titular del Departamento dió a los expedicionarios la bienvenida en nombre de S. M. el Rey Emperador, cam biándose afectuosas frases entre los representantes de ambos países. La ceremonia resultó solemnísimamente. EFE.

La colaboración económica belga-holandesa. Amsterdam.—Según se afirma, va a tener mayor amplitud muy en breve la colaboración económica belga holandesa.

El diario holandés «Telegraf» ase

mo en la iglesia parroquial de San Marcos, la preciosa niña que dió a luz la distinguida señora del capitán de Caballería don Juan Arizón Mejías, de soltera Maruja Picardo y Aranda.

A la neófito se le impuso el nombre de Mercedes, siendo apadrinada por sus tíos los señores de Aranda del Río (don José María).

El acto se celebró en la intimidad de la familia.

Muchas prosperidades deseamos a la nueva cristiana.

Después de haber pasado unos días en ésta regresó a Sevilla don León Egulino y Pérez de Guzmán.

Regule sus digestiones con Lukosal, Productos Lukol.

Ha ascendido al empleo inmediato el comandante de Caballería, don Antonio Freyre y García de Leaniz, jefe de este Depósito de Caballos Sembratales.

De Granada llegó el alférez de Artillería don Cristóbal Barrios Márquez.

El día de Año Nuevo recibió las aguas regeneradoras del bautismo, la hermosa niña que recientemente dió a luz la señora doña Josefa García de Villegas y Aladro, esposa de don Miguel Jaén Ruiz.

Administró el Santo Sacramento el arcipreste de las iglesias de esta ciudad, doctor don Francisco C. Corona Humanes, quien impuso a la pequeña talos nombres de Josefa María Jesús.

Actuaron de padrinos los abuelos paternos, señores de Bohórquez Oil va (don Angel).

Los invitados a la ceremonia fueron obsequiados con espléndido refrigerio.

TERCER ANIVERSARIO DEL SEÑOR

D. Enrique Coiras Fernández

Que dió gloriosamente su vida por Dios y por la Patria, en la toma de Cartájima, el día 30 de Diciembre de 1936.

(Q. S. G. G.)

El funeral que tendrá lugar mañana jueves, a las nueve y media, en la iglesia de San Francisco, será aplicado por el eterno descanso de su alma

Su madre, hermanos y demás familia,

RUEGAN a las personas de sus relaciones y amistad encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y asistan a este piadoso acto, por lo que les quedarán muy agradecidos.

Se reúne la Comisión Ejecutiva del Centenario.—Se le facilita a la prensa una nota oficiosa

Zaragoza.—El ministro de Gobernación, señor Serrano Súñer, se trasladó desde su residencia al Palacio Arzobispal para asistir a la reunión extraordinaria que presidió, del Comité Ejecutivo de las Fiestas Comemorativas del XIX Centenario de la Santísima Virgen del Pilar.

La reunión terminó a las nueve de la noche y de ella se facilitó la siguiente referencia oficiosa:

Hoy a las seis de la tarde en el Palacio Arzobispal y bajo la presidencia del Excmo. Sr. Ministro de Gobernación, don Ramón Serrano Súñer, se ha reunido el Comité Ejecutivo del XIX Centenario de la Santísima Virgen del Pilar.

Asistieron el pleno de la Junta con su vicepresidente de honor, excelentísimo señor don José Ibáñez Martín, ministro de Educación Nacional.

En primer término se acordó significar su gratitud al Gobierno de S. E. el Generalísimo, por haber declarado Templo Nacional y Santuario de la Raza, a la Basílica del Pilar, cuyo acervo se perpetuará ar tísticamente en los muros y vitrales de la misma.

Se acordó constatare en acta un expresivo voto de gracias al eminentísimo y reverendísimo Nonce de Su Santidad y por el resque que ha dado con su presencia a los actos celebrados.

Otro expresivo voto de gracias se acordó hacer constar a la condesa de Carrajoría por su magnífico regalo de una joya tasada en 150.000 pesetas con destino al tesoro de la Virgen.

Por último, se hizo extensiva la misma gratitud a los Prelados que han honrado con su asistencia estas solemnidades.

Al terminar la reunión todos los

concurrentes a la misma firmaron en el Libro de Oro de la ciudad.

El regreso de los ministros de Educación Nacional y de la Gobernación

Zaragoza.—El ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, saldrá a las diez de esta mañana con dirección a Daroca.

El de la Gobernación, señor Serrano Súñer, es muy posible que emprenda el viaje de regreso a Madrid en las primeras horas del día de hoy.

Alrededor del IV Consejo de la Sección Femenina de F. E. T.

Madrid.—Al tiempo que la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las Jons, celebra su IV Consejo Nacional, la Delegación Nacional ha organizado una Exposición que tendrá lugar en el mismo edificio donde actúa el Consejo.

Esta Exposición por medio de maquetas, gráficos, estadísticas y fotografías dará a conocer la labor realizada durante estos tres años por las camaradas de la Sección Femenina mostrará el nuevo plan de orientación y formación.

Figurarán en ella todas las provincias de España, con sus distintos servicios y los trabajos realizados durante la guerra, etc.

También figurará el proyecto para la casa prisión de Alicante y los ornamentos y objetos para la celda de José Antonio.

Notas de la Alcaldía

Multas

Por la Alcaldía le ha sido impuesta una multa de 15 pesetas a don Antonio Rojas López por haber conducido por la calle Angel Mayo un coche de tracción animal en dirección contraria a la ordenada.

Suministro de maíces selectos para siembra

La Estación de Cerealicultura de Jerez de la Frontera, con autorización de la Dirección General de Agricultura, y al objeto de incrementar la producción de maíz en las regiones de Andalucía y Extremadura, ha organizado el servicio de venta de semillas con arreglo a las siguientes condiciones:

Para secanos de Andalucía. Clase A. Rotaflo.—Tallo de altura media, caña muy gruesa con abundantes hojas, bastante resistente a la sequía. Grano grueso y cono de color amarillo rojizo. Variedad semiterapia, de ciclo análogo a los maíces andaluces y especialmente recomendable para los secanos de esta región.

Clase B. Leaming.—Tallo de más altura que el anterior. Grano amarillo claro dentado; más resistente al hízón que el anterior. Variedad recomendable para la alta Andalucía y Extremadura.

Clase C. Golden Glow.—Talla pequeña. Ciclo vegetativo más corto que el anterior. Granos dentados de color amarillo, resistente al hízón. Variedad recomendable para Extremadura.

Clase D. Roggenbach.—Talle de altura media. Ciclo vegetativo análogo al Rotaflo. Grano amarillo rojizo. Recomendable para los terrenos menos fértiles del grupo.

Clase E. Langaster Surocc.—Tallo alto, grano amarillo rosado, mazorcas muy alargadas, ciclo vegetativo análogo al anterior. Variedad productiva.

Clase F. Jarvis Golden Prolific.—Talla media, grano amarillo rojizo, mallas con varias mazorcas. Variedad profífica.

Clase G. Virginia.—Tallo alto, caña gruesa. Ciclo vegetativo largo. Grano amarillo dentado de gran tamaño. Variedad muy productiva; muy recomendable para los fértiles regadíos andaluces.

Obtención de forraje. Las Clases D. y G. son también recomendables en plan forrajero. Clase H. Hibrida Prolific.—Tallo de gran altura, hojas anchas, ciclo muy largo, grano grande amarillo dorado. Es la variedad típica como forrajera. Precio.—El de las Clases A. B. y C. a 80 pesetas los 100 kilogramos. Las Clases D. E. F. y G. a 100 pesetas los 100 kilogramos. La Clase H. a 125 pesetas los 100 kilogramos.

Envasados.—Los pedidos se servirán en sacos de 10 o 90 kilogramos cargándose por envase 1'50 y 2'50 pesetas, respectivamente. Facturaciones.—Estas se harán en la estación de Jerez en tarifa X. 4 para los pedidos de 10 kilogramos y P. V. para los pedidos de 90 kilogramos. Sanciones.—Los agricultores al solicitar semilla deberán hacer constar bajo su personal responsabilidad que han de destinarse a siembra, especificando nombre y situación de la finca, consignándose severamente por la Autoridad competente toda infracción. Pedidos.—Como de algunas variedades sólo hay cantidades muy limitadas, los pedidos se harán condicionadamente. Al ser aceptados en firme, se indicará el importe y la forma de hacer el pago. Jerez de la Frontera 1.º de Diciembre de 1939.—Año de la Victoria.—El ingeniero director, JUAN B. CAMACHO.